

## NEWTICKER

Ausgabe 2 / 2016

14. Juni 2016

Wir Privaten.  
Ihre Pflegeprofis.

## Nahles beruft Brüderle in Pfleagemindestlohnkom- mission

Bundesarbeitsministerin Andrea Nahles hat heute in einem Schreiben an den bpa Arbeitgeberverband mitgeteilt, dass Rainer Brüderle auf Vorschlag der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände im Namen des Arbeitgeberverbandes Pflege und des bpa Arbeitgeberverbandes als ordentlichen Mitglied in die dritte Kommission nach § 12 des Arbeitnehmer-Entsendegesetzes (Pflegekommision) berufen wird. Seine Stellvertretung übernimmt der Präsident des Arbeitgeberverbandes Pflege Thomas Greiner.

bpa Arbeitgeberpräsident Rainer Brüderle und Vizepräsident Bernd Meurer freuen sich über die Berufung in die Pflegekommision: „Für einen Arbeitgeberverband, der nun knapp ein Jahr besteht, ist das ein großartiger Erfolg. Als mittlerweile größter Arbeitgeberverband der privaten Sozialwirtschaft vertreten wir in dieser für die gesamte Branche wichtigen Kommission die Stimme der privaten Arbeitgeber. Wir sind uns dieser Verantwortung bewusst und werden sie klug wahrnehmen.“

Die Pflegekommision zur Bestimmung des Mindestlohnes wird ihre Arbeit wohl im Herbst diesen Jahres aufnehmen und mit Wirkung vom 1.11.2017 eine neue Pfleagemindestlohnverordnung erarbeiten, die dann auch einen neuen Mindestlohn in der Pflege festlegen wird.